
【議会報告会 ～議会とミーティング 報告書】

（全体会）担当：決算審査特別委員会委員

・開 催 日 時：令和４年１１月１１日（金） 午後７時３０分～午後８時４０分

・場 所：コットンホール 参加者数：３人

・担当議員名：二見裕子（議長・挨拶）、河合弘樹（委員長・報告）、

坂上昌史（副委員長・進行）、文野慎治（記録）、坂上巳生男（記録）、

田中豊一（記録）、田中圭介（写真）

・手話通訳 ：シュワ K ２名

～質疑応答・意見交換における主な発言～

（質問）決算の報告では、６億円の黒字。なぜ、このような大きな黒字なのか。

（回答）前年度の黒字分を差し引くと、実質５億円余りの黒字。これは年度末に地方交付税

の追加交付があったことが主な要因。黒字の半分は財政調整基金に積み立てると

いうルールになっている。コロナの関係で中止となった事業もあった。余剰分を

有効に活用できるようしていきたい。

（質問）コロナの関係で多額の出費があったと思うが、この決算にふくまれているのか。

町の支出はなかったのか。

（回答）ワクチンなどコロナ関係の支出は、衛生費 17億 5,464万円に含まれている。
大半は国からの交付金で賄われるが、自宅療養者への支援など町独自の事業も

ある。

（質問）オンデマンドタクシーの実証実験が行われているようだが、その結果は？

（回答）今年１月から２月にかけて実証実験を行ったが、コロナの感染拡大で一旦中止

となり、９月から再開され１１月中旬まで行われている。結果はまだ出ていない。

（質問）ギャンブル依存症対策についての請願が出されたが、反対多数で否決となった。

反対された方の意見を聞きたい。

（回答）「大阪府が実態調査をしているので町として必要ない」「信頼性の高い実態調査を

町で実施するのは困難」「国に意見書を出しているので必要ない」「府議会で依存症

対策を推進する条例が可決された」などの意見。

（要望・意見）

泉州（熊取町）は医療体制の問題に踏み込めていない。積極的な議論をお願いしたい。


